



今年もわずか・・・！！

11月の「緋秋祭」で、子ども達は、歌や合奏、音読など練習の成果を十分に発揮することができました。保護者の皆様の応援のおかげだと思います。お忙しい中、ご参観いただきありがとうございました。行事への取り組みを通して、子どもたちは様々なことを学び、さらに大きく成長したように感じます。

さて、早いもので、今年も最後の月を迎え、学習や生活のまとめを行う時期となりました。健康に留意して、有意義な生活が送れるように支援していきたいと思います。インフルエンザなども流行する時期ですので、今後も手洗い、うがい、換気など感染症対策を徹底し、元気に学習していきたいと思います。御支援、御協力をお願いいたします。

12月の学習予定

国語	おとうとねずみチロ	すきなおはなしはなにな	ふくしゅう
算数	ひきざん	0のたしざんとひきざん	ふくしゅう
生活	じぶんでできるよ		
音楽	ようすをおもいうかべよう		
図工	たいせつボックス	すきまちゃんのすきなすきま	
体育	なわとび	とびばこ	
道徳	はなばあちゃんがわらった	どうぶつのかぞく	



お知らせとお願い

☆ 図工の材料を持たせてください。☆

「すきまちゃんのすきなすきま」でモールを使います。12月6日(金)までに持たせてください。リースの材料ですでに持ってきている人は大丈夫です。ポンドが少なくなっている人は、補充をお願いいたします。

☆ 体育の準備をお願いします☆

体育で、縄跳びの学習を行います。休み時間も跳ばせてあげたいと思いますので、12月5日(木)までに持たせてください。色々な技にも挑戦できるように、お子さんの体に合わせた長さに調節してから持たせていただくと助かります。よろしくをお願いいたします。

これまでの生活をふり返って



<学習面>

◎成果

- 学習や話し合い活動においては、自分の考えを言語化して発表できるようになりました。
- 家庭学習をきちんと行い、朝に提出することができました。(今後も丸付け等のご支援をお願いします。)
- 緋秋祭に向けて、台詞を覚え、楽器や振り付けを頑張る姿が見られました。
- 県芸術祭に向けて、書写や絵画の作品作りに最後まで丁寧に取り組むことができました。

△課題

- ・話を聞くときや、文字を書くときに、正しい姿勢で学習できるように励ましています。家庭学習の際も、姿勢に気を付けるよう声掛けをお願いいたします。
- ・カタカナや漢字の学習が始まり、筆順を間違えて覚えている児童が見られます。間違っている時は、必ず伝えるようにしています。

<生活面>

◎成果

- 係や当番活動、清掃等に一生懸命に取り組んでいます。困っているときには、声を掛け、助けようと行動に移している姿が見られました。
- 休み時間には、外で元気に体を動かしています。

△課題

- ・友達とのかかわりについては、相手の気持ちを考えた言動がとれるように繰り返し支援しています。
- ・言葉遣いについては、～さんを付けてやさしい言葉で話すよう支援しています。